Aufgrund der pandemiebedingt eingeschränkten Teilnehmerzahl an der Ausschusssitzung stellte Frau Massow vertretend für die beiden ehrenamtlichen Behindertenbeauftragten Frau Praschma-Spitzeck und Frau Wigand den vorliegenden Bericht sowie das dazugehörige Positionspapier der Bundesvereinigung Lebenshilfe e.V. kurz vor.

Im Namen aller Fraktionen bedankte sich die Vorsitzende für den Bericht und bat Frau Massow den beiden Behindertenbeauftragten einen herzlichen Dank für den Bericht und die geleistete Arbeit auszurichten.

Die aus den Reihen der Ausschussmitglieder gestellten kurzen Fragen und Anregungen konnte Frau Massow beantworten bzw. gibt diese an die Behindertenbeauftragten weiter.